
 Interrogazione n. 1430
presentata in data 14 ottobre 2013
a iniziativa del Consigliere Binci
“Scoperture di posti riservati ai disabili e applicazione della legge 68/1999”
a risposta orale

Premesso che con le interrogazioni del 2006 e del 2010 avevo già posto il problema
dell’applicazione della Legge 68/1999 su collocamento al lavoro delle persone disabili;

Visto che la legge stessa prevede che i datori di lavoro pubblici e privati sono tenuti ad
avere alle loro dipendenze lavoratori appartenenti alle categorie di cui all’art. 1 della
medesima L. 68/99;

Considerato che sia nella prima interrogazione del 2006 sia in quella del 2010, gli
assessori competenti avevano risposto confermando alte percentuali di scoperture di posti
riservati alle categorie protette negli enti e nelle pubbliche amministrazioni ed in particolare
nella ASUR:

Considerato che esistono convenzioni delle ex zone territoriali stipulate con le varie
province marchigiane e con l’ASUR Marche che prevedono l’inserimento di lavoratori
disabili in più anni, sono rimaste disattese;

Visto che, ad esempio, l’Azienda Ospedaliera Marche Nord approvava con determina n.
164 del 16.03.2013, una convenzione proposta dall’ASUR Marche per l’utilizzo da parte di
quest’ultima di una graduatoria riservata esclusivamente ai beneficiari della L. 68/99 e che
la relativa esecuzione è stata poi bloccata dalla stessa ASUR nonostante le tante
scoperture;

Ricordando che l’inserimento lavorativo per i disabili non è solamente una forma di
reddito ma soprattutto il riconoscimento della dignità della persona;

INTERROGA

la Giunta per conoscere:
· quali siano i dati delle scoperture a tutt’oggi dei posti riservati alle categorie protette,

con particolare riguardo alle strutture della Regione e dell’ASUR;
· quali azioni la Giunta intenda intraprendere per coprire la percentuale di posti di lavoro

previsti dalla legge.


